
 

 

Compte-rendu 
COMITÉ DES LOISIRS 

Jeudi 20 avril 2023 – 19 h  
Salle du conseil – Hôtel de ville 

 
Sont présents : 

M. Marc-André Desrochers, président 
M. Réjean Mégré, conseiller 
Mme Danielle Lanciaux, conseillère 
M. Jean-Pierre Charuest, maire 
Mme Mélissa Veilleux, citoyenne 

M. Jean-Christophe Levac 
Mme Line Labrie, citoyenne 
Mme Sonia Quirion, responsable loisirs, culture et vie communautaire 
 
 

Absences :   
Mme Josianne Groleau, citoyenne 
M. Ghislain Lafortune, citoyen 

 
 

 
1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Marc-André Desrochers souhaite la bienvenue. Il est adopté à l’unanimité que l’ordre du jour soit accepté tel 
que présenté, en laissant le point Varia ouvert. 
 
2. Suivis du compte rendu de la rencontre tenue le 9 mars 2023 
Les autres suivis seront couverts dans le présent compte-rendu. 
 
3. Programmation Récré-O-Parc en fête 
La publicité des activités est présentée aux membres du comité. Les membres se distribuent les présences aux 
différentes activités, les membres présents devront accueillir les fournisseurs et prendre des photos : 
 
Mercredi 24 mai – Soirée volleyball de plage : Marc-André Desrochers et Danielle Lanciaux seront présents 
Samedi 27 mai – Journée familiale : Sonia Quirion et Marc-André Desrochers seront présents 
Vendredi 2 juin – Soirée skatepark : Sonia Quirion et Mélissa Veilleux seront présentes 
Jeudi 8 juin – Soirée pickleball : Danielle Lanciaux et Marc-André Desrochers seront présents. 
 
4. Fête nationale  

Sonia révise avec le comité l’horaire général de la journée du 23 juin pour finaliser les grandes décisions pour le 
déroulement de la journée. 
 
Les membres du comité veulent les jeux gonflables dès que possible dans l’après-midi du 23 juin. 
 
Il est proposé aussi de réserver des jeux extérieurs à la MRC qui pourront être mis à la disposition de 15 h à 18 h, 
ex : jeu de poches, etc. 
À faire : Sonia doit contacter la MRC de Coaticook pour réserver des jeux extérieurs. 
 
Kiosques de nourriture : 

- Il faut demander aux fournisseurs de nourriture de servir les trucs dans de la vaisselle compostable. 
- L’Érablière du village souhaite revenir en 2023 et arriver plus tôt sur le site, on attend leur confirmation. 
- Il serait bien d’avoir un kiosque de nourriture plus abordable, comme la vente de hot dog au profit d’un 

organisme.  
o Il y a un groupe de la Frontalière qui organise un voyage au Guatemala avec les étudiants dont 

certains viennent de Compton, ils ont été approchés pour offrir des hot-dogs sur le site. On 
attend leur confirmation. 



 

 

o Si le groupe de la Frontalière n’accepte pas, on pourra contacter le groupe Compton pour son 
école ou les Lions de Compton. 

 
Kiosque de bonbons : 

- L’an dernier, c’était le CPE qui offrait bonbons et popcorn. Le comité souhaite qu’on approche Compton 
pour son école pour leur offrir le kiosque cette année pour alterner. S’ils ne peuvent pas, le demander au 
CPE qui ont fait un super travail l’an dernier. 
À faire : Sonia doit contacter le groupe de Compton pour son école pour leur offrir le kiosque. 

 
Première partie du spectacle :  

- Considérant que les jeunes du spectacle de talent de 2022 ne sont pas disponibles (voyage scolaire en 
Espagne et autres) et que le coordonnateur artistique non plus,  

- Considérant que la thématique nationale de la Fête nationale est ENTREZ DANS LA DANSE; 
- Paulyn Lacroix, artiste professionnel de la région, peut nous offrir un spectacle TRAD d'une heure en solo 

pour un montant de 1000$ taxes incluses.  
- Le Comité des loisirs recommande la tenue du spectacle TRAD de Paulyn Lacroix, en première partie du 

spectacle principal de Maude Zulauff.  
 
Sécurité : 

- Alizée Mégré et son chum seront sur place pour assurer la sécurité, en plus de deux pompiers de la 
municipalité. 
 

5. Modules de skatepark 
Sonia révise avec le comité les suggestions de Kevin Domon de Skateducation. Les membres du Comité des 
loisirs recommande l’achat-ajout d’un module de type BOX et d’un module de type JUMP par trop abrute pour 
compléter le skatepark. Voir le site de https://www.profab2000.com/rouli-rampe, triple podium PF67004 et 
jump PF67010. Il faut faire attention de choisir des items qu’on ne doit pas visser dans le sol car c’est sur la zone 
de la petite patinoire. 
 
Le comité des loisirs recommande l’achat d’un module de type BOX et d’un module de type JUMP, l’acquisition 
de ces modules sera financée par le fonds des loisirs. 
 
À faire : Sonia doit vérifier les prix de quelques fournisseurs pour les deux modules sélectionnés et faire une 
recommandation au conseil.  
 
6. Nouveau terrain de basketball et lancement 
À la suite de l’acceptation au conseil, le panier de basketball rétractable sera commandé, l’équipe des travaux 
publics préparera le terrain et la patinoire pour l’installation. Le Comité des loisirs recommande qu’on fasse une 
demande de subvention au programme En Estrie, ça bouge pour organiser un lancement officiel du nouveau 
terrain de basketball, ça pourra financer l’animation par Acti-Sports et l’achat de ballons de basket. Le 
lancement pourrait avoir lieu fin juin-début juillet un mercredi soir 18 h à 21 h. 
 
À faire : Voir avec Éric Brus pour le lignage du nouveau terrain de basketball et la cohabitation avec le pickleball. 
 
7. Cinéma en plein air  
Les membres du comité des loisirs souhaitent organiser deux soirées de cinéma en plein air, le vendredi 7 juillet 
et le vendredi 18 août. Le choix des films sera déterminé à la suite d’un sondage aux citoyens sur Facebook. 
 
 
 

https://www.profab2000.com/rouli-rampe


 

 

8. Choix gagnants du Défi châteaux de neige 
Il y a eu trois participants de Compton au Défi châteaux de neige, trois belles réalisations, ainsi, le Comité des 
loisirs recommande d’offrir un certificat-cadeau de 25$ à chacun des trois participants.  
À faire : Sonia va annoncer l’heureuse nouvelle aux trois gagnants et leur demande leur choix de commerce. 
 
9. Politique de loisirs 
Marc-André présente la situation de l’entente de loisirs avec la Ville de Coaticook, cette entente couvre 
l’utilisation des infrastructures de la Ville de Coaticook dont l’aréna, qui engendre de gros coûts. Les sports 
couverts par l’entente sont le hockey, patinage artistique, soccer, baseball, etc. Les autres sports ne sont pas 
couverts par l’entente, ainsi, c’est un petit nombre de citoyens qui profitent de l’entente avec la Ville de 
Coaticook. Les membres du Comité des loisirs souhaiteraient créer une politique pour couvrir un plus grand 
nombre de citoyens et plus de sports. Marc-André aime bien la formule du Fonds des loisirs de la MRC de 
Coaticook qui offre un montant par personne par activité de sports et de loisir culturel éducatif. 
 
Les membres du Comité des loisirs échangent sur ce que devrait contenir une politique de loisirs pour Compton.  

- Ça devrait être offert pour les enfants, pour les stimuler à faire des activités car au secondaire, il y a une 
grosse offre d’activités très abordable à la Frontalière. 

- Avoir des critères inclusifs, universalité. 
- Une politique simple à traiter et qui peut aider un plus grand nombre de familles. 
- Il faudra évaluer le nombre d’enfants de moins de 12 ans à Compton? 
- Il faudrait sonder les familles. 
- Valoriser le développement des enfants. 
- Inclure les loisirs culturels et sportifs. 

 
À faire : Il faudra trouver des modèles pour bâtir la politique, à remettre à l’ordre du jour de prochaines 
rencontres du comité des loisirs. 
À faire : Les membres du conseil devront communiquer plus d’informations et ce qu’implique la signature de 
l’entente de loisirs avec la Ville de Coaticook. 
 
10. Varia 
 

Équipements de pickleball 

Danielle Lanciaux mentionne que les raquettes achetées l’an dernier ne sont plus en bon état et qu’il faudrait en 
acquérir de nouvelles pour que les citoyens puissent essayer le pickleball. Le Comité des loisirs recommande 
l’achat de nouvelles raquettes et balles de pickleball qui seront mis à la disposition des citoyens au Récré-O-Parc. 

À faire : Danielle doit confirmer avec Sonia le soir qui sera choisi pour les soirées pickleball au Récré-O-Parc. 

11. Prochaine rencontre 
La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 1er juin 19 h. 
 
12. Levée de la rencontre 
La rencontre est levée à 21 h 20. 
 
 

 
   

Marc-André Desrochers, président   Sonia Quirion, secrétaire 
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